

## マスク着用の見直し

新型コロナウイルス感染症対策として、来院時にマスク着用のご協力をお願いしてまいりましたが、感染症の流行状況や社会の情勢、また感染対策の在り方を多角的に検討し、マスク着用は個人の判断に委ねるといたしました。しかしながら、感染症の伝播を防止するため、下記の方々には引き続きマスク着用のご協力をお願いいたします。

### マスク着用が必要なお方

- 発熱や呼吸器症状等、普段と体調が異なる方
- 同居者に体調不良者がおられる方
- 病棟面会者
- 医療上、マスク着用が必要と判断された方
- 高齢者や免疫が低下している方（マスク着用を推奨）

また、今後の感染症流行時には、再度マスク着用をお願いすることがあります。

医療職員においても、患者様や来院される方に影響がないことを前提とし、マスク着用は個人の判断に任せております。感染対策に対し、ご理解ご協力のほどお願いいたします。

2025年7月14日

蓮田病院 病院長

# マスク着用について

一律のマスク着用終了とします

以下の方は引き続き  
「マスク着用」をお願いします

- 発熱や呼吸器症状等がある方
- 同居者に体調不良者がいる方
- 病棟面会者
- マスク着用推奨：高齢者  
免疫低下の方



感染症流行期、また医療上  
マスクが必要な方は着用を  
お願いする場合があります



安心してご受診いただける環境作りのため  
ご理解とご協力をお願いいたします